



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1708/2014 der Ortsbeiratsfraktionen von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP Mainz-Hechtsheim betr. Bolzplatz Frankenhöhe, VEP "He 122" (CDU, SPD, Grüne, FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie sieht der konkrete Zeitplan im VEP "He 122" aus?

Nach Abstimmung mit den tangierten städtischen Fachämtern sind die erforderlichen Gutachten seitens des Vorhabenträgers beauftragt worden und derzeit in Bearbeitung. Parallel wird durch das vom Vorhabenträger beauftragte Planungsbüro ein erster Bebauungsplanentwurf erarbeitet.

Genauere Angaben zum Zeitplan des Bebauungsplanverfahrens können erst nach Vorlage dieser zentralen Planungsunterlagen bzw. der hierauf beruhenden inhaltlichen Abstimmungsbedarfe gemacht werden.

2. Wann beginnen die Bauarbeiten für den neuen Bolzplatz?

Der Baubeginn sowohl für die geplante Wohnbebauung als auch für den Bolzplatz ist derzeit noch nicht absehbar.

3. Wie sieht die genaue Gestaltung des Bolzplatzes hinsichtlich Geländezuschnitt, Größe und Ausstattung aus?

Der in der Antwort zur Anfrage Nr. 1301/2014 von der Verwaltung vorgeschlagene Termin zur Erläuterung der Planung wurde zwischenzeitlich festgelegt:
Am 12.03.2015 soll die Planung des Bolzplatzes in der Ortsbeiratssitzung vorgestellt werden.

Mainz, 10. Dezember 2014

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete